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Zitat von El Molotov 

Ist er schon weg? Hab ich was verpasst?
Also in meiner Zeitung und in meinem Internet stand noch nichts dergleichen. Also erst
mal abwarten was kommt.
Davon abgesehen hatte ich bereits nach der vergangenen Saison geschrieben, dass ich
der Meinung bin, dass es beim Club (leider) finanziell notwendig ist einen unserer drei
teuren Spieler (Gündogan, Bunjaku, Diekmeier) zu verkaufen um den Kader insgesamt
stärker zu machen. So wohl in der Breite, als auch auf die Startelf bezogen. Die
bisherigen Transfers gefallen mir. Natürlich Wundertüten, aber alle haben das Potential
zu überraschen. Sollte noch ein erfahrener DM an Land gezogen werden kann ich damit
Leben, dass Diekmeier verkauft wird, gerade bei der grottigen Rückrunde. Nur auf die
Rückrunde bezogen kann Judt Dennis auch ersetzen. Dass in Diekmeier ein rieseiges
Potential schlummert ist unzweifelhaft und sollte jeder Blinde sehen. Natürlich wird er
dadurch tendenziell jede Saison teurer. Der Club bruacht das Geld aber jetzt. Die
Gründe dafür sind eine andere Baustelle.
Was die aufgerufenen 2,5 Millionen betrifft... wir werden es nei erfahren was stimmt.
Auch bei Vollzug nicht. Sämtlcihe Transfersummen werden doch so gut wie nie von
Vereinen genannt. Alles sind nur Medienspekulationen. Ganz ehrlich... mir ist es auch
scheiß egal, was dazu jetzt in der Zeitung steht. Für mich zählt die
Jahreshauptversammlung. Wenn bei einem Diekmeierverkauf das Geschäftsjahr nicht
deutlich positiv beendet wurde, sollten Fragen aufgeworfen werden (die die
Verantwortlichen dann ja ggf. auch beantworten können... oder eben nicht). Nur die
Zahlen der JHV waren uns bekannt, sind uns bekannt und werden uns bekannt sein.
Daher beteilige ich mich nicht an den Spekulationen von Ablösesummen.
Auf den Punkt gebracht: Ich kann mit einer Diekmeierabgabe leben, wenn dadurch die
Kaderqualität insgesamt steigt und der FCN dadurch wieder ein Stück mehr finanziellen
Handlungsspielraum erlangt.

Die 5 Mio von Wolfsburg hätten wir aber scho im Winter haben können! Fei.
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